

知つて得する
いきいき生活
シリーズ⑦

大腸がん検診について

**早く見つけて、
早く治す**

大腸がんは早期に治療すれば
90%以上が治癒します。

大腸がんは早期のうちに発見
すれば、多くの場合負担の少な
い内視鏡での手術で治療が可能
です。大腸がんの発見と治療は
早ければ早いほど負担は少なく
済みます。

しかし、進行して肺などに転
の検査をします。

手軽で簡単

移したのちに発見すると、生存
率は大きく下がってしまいま
す。

日本では毎年約13万人が大腸
がんにかかり、5万人が命を落
としています。

早期には自覚症状がないので
「異常を感じたり」では手遅れ
になる場合があります。検診は
毎年定期的に受けることが重要
です。

わからぬ、血便、腹痛、便の
形状や回数が変化した、などの
症状がある場合は医療機関を受
診していただけます。

(耳原総合病院組織健診科
宅田由平)

早期は自覚症状なし

**受診を
3月末までに**

誰がではなく 自分がする



大阪民医連からの参加者

第3期 社保ピースセミナーに参加して

矛盾が存在する社会情勢に関心を持つこと！民医連組織が地域とともに歩む意味を考えること！行動としてどう表現するのか！は民運職員として、いつも考えなくてはいけない課題です。

この度、私が参加した「第3期 社保ピースセミナー」は、SDH などのテーマに沿った学習を通じ、これらを獲得することを目標に半年にわたり開催されました。（同人会からは4人が参加）。

中でも第6講の11月21日から3日間の沖縄フィールドワークでは、初日に戦跡や当時の生活用品を展示してじる施設を巡ることで戦争当時の様子を、2日目には大阪に住んでいた私たちが、直接見る機会のない米軍基地を観察。長年にわたって新基地建設反対の声を上げ続ける方のお話を聞きました。最終日には、沖縄に存在する現実を目の当たりにした私たち

（同人会本部経理課 石井 慧介）

と思ひます。参加者からも、「自発的な行動が必要だ」という声が聞かれました。

今回の学習で感じた意識の変化や沖縄で見た現実をきっかけに、周りの人を巻き込んで社保を叫ぶことができるようになればと思います。

（幹部交代について）

◆ 協議・確認事項

- ・ 齋藤理事長、奥村病院長から役員交代の提案にもとづき、役員交代の準備に入る。
- ・ 田端副理事長を次期理事長とし、2020年1月1日付で理事長代行に任命、医師業務の交代などを準備をすすめる。
- ・ 正式な理事長交代までは、引き続き斎藤現理事長が法令に基づく責任と権限を担つ。
- ・ 大阪民医連に2020年3月末までに耳原総合病院の院長選考をすすめるよう要請する。

錠付の投書箱



今年6月のパワーハラスメント法施行の決定を受けて、セクハラ窓口担当者会議に改編し、取り組みを強めています。

同人会はお互いが尊重し合は
うることにしました。

ハラスメントのない働きやすい職場へ

が、普段の生活で何ができるのかを考えました。

2泊3日の短い時間でしたが、あの悲惨な戦争を二度と繰り返さないこと、沖縄が抱えている問題は私たちの生活と密接に関わっていふことを学びました。

第1回目の学習の時に、「社保を叫ぶ職員であつてほし！」との言葉を頂きました。署名などの活動はそれ自体が目的ではなく、実際社会の変容をもたらすことが最も重要ですが、社保セミナーはそれらを考える一步目に位置する

（幹部交代について）

◆ 協議・確認事項

- ・ 当者会議をハラスメント全体の啓発を行う、ハラスメント窓口担当者会議に改編し、取り組みを強めています。
- ・ 同人会はお互いが尊重し合は
うことにしていました。
- ・ ハラスメントのない良好なコミュニケーションのものでの働きやすい職場をめざします。

役職者対象に学習会も開催

12月理事会 <概要>	
開催日時	2019年12月26日（木）午後6時～7時10分
出席	理事24名 監事3名
（主な内容）	<p>◆ 報告</p> <ul style="list-style-type: none"> ・ 拡大常任理事会概要報告、各種委員会報告 ・ 健康友の会みみはら、社保・平和・まちづくりのとりくみ ・ 無料低額診療の各事業所実績 ・ 11月度の経営結果、協同基金の取り組み <p>出席理事全員がこれを確認した。</p>